
◆学びへの飽くなき探究心を持つ人材の育成◆自ら考え、自ら行動する力の育成◆未来を切り拓く力の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

休校から始まった令和２年度が終わります。１年生は入学式を終えた後、ずっと友達にも会え

ませんでした。学校生活の１年は圧縮され、授業日数確保のため夏休みがあったのかどうかも思

い出すことができません。大きく成長する大事な機会であった行事がなくなってしまいました。

２年生はイングリッシュキャンプ、３年生はカナダ研修旅行が中止になりました。毎日マスクを

着用し、表情の半分は隠れたままです。授業でのペアワークやグループワークは、なんだかちょ

っと気をつかいながらやらなくてはなりません。せっかく中高一貫教育校でありながら、みんな

で一緒に活動することは、密になってしまうので、中高別々に行うことばかりになってしまいま

した。本当に苦しい１年でした。 

それでも私たちは生きていかなくてはなりません。我慢することばかりでしたが、この原稿を

書いている今も、グランドからはみなさんの歓声が聞こえています。苦しい、つらいと悲観する

のではなく、この状況の中で、楽しみや喜びを見つけ、逞しく生きているみなさんに希望を見つ

けることができます。 

私たち大人は、この状況や変化を受け入れる柔軟性をなくしているように思います。あの頃は

幸せだった、こんなことはつらくていやだと思ってしまいます。でも、みなさんは柔軟な対応で

楽しむことができる力を持っています。マスクの上のキラキラした目で、楽しそうに友達とおし

ゃべりしている姿を見ると、学校が楽しいと思ってくれているのだなとうれしくなります。大き

な行事は中止でも、学年単位の百人一首大会やインキャン発表会では、真剣に一生懸命取り組ん

でいる様子を見せてくれました。こういう力を育てるために学校という場が必要なのだと強く実

感しました。南高附属中の生徒は、この先どんな未来が訪れても、きっと自分の力で乗り越え、

強く生きていってくれるものと信じています。４月から１つずつ上の学年になります。春休みは、

新年度のための有意義な準備期間としてください。 

保護者のみなさま、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき感謝いたします。令和３年度

は新しい教育課程がスタートします。本校では開校当初から取り組んでいる「主体的・対話的で

深い学び」を改めてブラッシュアップし取り組んでいきます。評価の観点なども大きく変化する

ため、テストのあり方や、連絡票の形式なども変えていく予定です。詳しくは次年度の教育課程

説明会でお伝えする予定ですのでぜひご参加ください。 

次年度はこの状況が少しは好転し、生徒が伸び伸びと活動できるいつもの教育活動に戻れるこ

とを願っています。今後ともご協力をお願いいたします。1年間本当にありがとうございました。 
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本年度を振りかえって 

 校長代理 白田 淳子 



 

 

 

 3月 19日（金）に卒業遠足としてさがみ湖リゾートプレジャーフ

ォレストに行ってきました。小春日和の中、雨にも降られず楽しい

時間を過ごすことができました。マッスルモンスターや風天、天狗

道場などの本格的なアスレチックはいかがでしたか？アスレチッ

ク以外にも観覧車やゴーカートなど様々な乗りもので楽しんでい

る姿があちらこちらで見られました。リフトから見える景色も雄大

でとてもきれいでしたね。BBQ場が思いの外遠く、道に迷った人も

いたようです。相模湖ではクラス写真と学年写真を撮りました。最

後に素敵な思い出を作ることができました！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

さがみ湖リゾートプレジャーフォレストに行ってきました！ 



 

 

  

３日間に渡って球技大会を行いました。中学校最後の球技大会はいかがでしたか？皆さんの頑張っている姿を

見て、こちらも応援する声についつい熱がこもってしまいました。コートの移動やグループの交代もスムーズに

行うことができ、時間通りに進めることができました。今回の優勝は４組、準優勝は３組でした。その差はなん

と１点！どのクラスも本当にお疲れさまでした。企画運営をしてくれた体育祭実行委員さん、ありがとうござい

ました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

最後の球技大会 ～勝者は果たして・・・？！～ 



 

 

 

 

 

学級委員および関西研修旅行実行委員企画運営のもと、学年集会を南高ホールで行いました。有志によるキレ

キレかつ可愛らしいダンスから始まり、学年全体レク、サプライズの鈴木企画、学級写真撮影、手形模造紙作成、

附属中７期あるある集にと盛りだくさんの学年集会でしたね。旧クラスでの写真撮影には中山先生、酒井先生、

古谷佳代先生も参加してくださり１、２年生の頃の思い出が鮮明に蘇ってきた人もいるのではないでしょうか。

お世話になった先生方からのメッセージもとても嬉しかったですね。７期生のその企画力と何事にも全力で楽し

む力を大切に、誇りをもって大きく羽ばたいてください。ご卒業おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芳賀裕子先生から皆さんへのメッセージを頂きました。 

 ３年生の皆さんもうすぐ高校生ですね。昨年６月にご挨拶できなかった元音楽科の芳賀裕子です。皆さ

んは歌好きで上手だった学年でした。これから皆さんは大きな夢を持って日本のリーダーになってくだ

さいね。歌と「丹田」を忘れないでね！ 

 

 

  

３／２４ 学年集会 in 南高ホール 

 


